

はやね はやおき 朝ごはん テレビをとめて外遊び



# 三角帆

<みんなのめあて>～がんばる・考える・思いやる～

平成28年度

別海町立野付小学校

学校だより No.6

平成28年7月22日

発行責任者

校長 山本尋子



## 夏休みだからできる体験を



4月にスタートした28年度も、もう1学期終了の日を迎えるました。1学期の登校日数は73日間。その間保護者の皆様には環境整備作業や運動会など、様々な行事に際しまして、多大なご協力をいただき誠にありがとうございました。

子ども達にとっての1学期は振り返りますと 運動会、野付半島ツアーや6年生の修学旅行、5年生の宿泊研修などの行事や、たてわり班活動、委員会活動など一人一人の力を發揮する場面もたくさんあったかと思います。4月から比べますと子ども達はそれらの活動を通して大きく成長しているのを感じます。

今日は、親子で「野付の子」を見ながら1学期のあいだ頑張ったこと、できるようになったことなど振り返り、明日から始まる夏休みでは、夏休みだからこそできるいろいろなことにチャレンジして欲しいと思います。

子ども達は、夏休みの学習や、家でのお手伝いなど、ひとりひとり目標を持って夏休みに入っています。夏休みが終わったとき、「今年の夏休みはいい夏休みだった！一生懸命頑張って勉強したなあ、プールに行ったりして運動もしたし、家の手伝いはちゃんと目標どおりできたり、やっぱり思いっきり遊んだのが楽しかったよ！」と子ども達が胸を張って登校できるように応援してあげてください。

夏休みの生活には、学校と違いチャイムがありません。自分自身で自分の時間を考えて使っていかなければなりません。その中で自分の立てた目標に粘り強く取り組み、努力を厭わず頑張り、成し遂げた成功体験こそ、子どもたちの生きる力となると思います。

自由になるがゆえに誘惑がいっぱいの夏休み。目標を達成させるため粘り強く頑張れるよう一声かけたり、ちょっと勉強する環境を整えてあげるなど、ご家庭での応援をお願いいたします。

校長 山本尋子

## 【スイッチOFF21 ~ご家庭でのご協力をよろしくお願いします~】

本校では、今年度より『スイッチ OFF21』の取組みを行っています。これはメディア機器（スマホ、ゲーム機器、パソコンなど）の電源を21時には切りましょうという取組みです。子ども達には「夜9時以降はメディア機器の電源を切りましょう」と指導しております。ご家庭でも同様の声かけをしていただければと思います。また、明日から夏休みとなります。計画を立て、毎日の生活リズムを整えて過ごせるように、ご家庭でもサポートをお願いします。



電源OFF